
Questa conferenza nasce dalla continua richiesta di eseguire effetti 
magici all’improvviso.

Il pubblico in fondo si aspetta dal mago che egli sia sempre pronto a 
soddisfare le richieste più assurde.

In questa conferenza vengono analizzate le dinamiche delle richieste da 
parte di eventuali interessati alla magia e vengono mostrati e spiegati 
una serie di effetti che per loro struttura risultano essere completamente 
improvvisati.

Come sempre sono disponibili chiare note di conferenza con testo e 
figure esplicative.

La magia impromptu


